
一 般 質 問 通 告 書 

 

                            令和５年１１月１７日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員    佐藤 高清 

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
使用する ☐使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 弥富市令和５年度各事業の進捗を問う 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

（１）市主要の事業について、実施後、良かった点・反省すべき点を

次年度にどのように反映させるのか。 

①毎年４月に実施される「桜まつり」「芝桜まつり」「藤まつり」

における今後の展開。 

②「市民体育大会」に代わる事業展開。 

③「健康まつり」に代わる事業展開。 

 

 

（２）各地域コミュニティ事業について、実施後、良かった点・反省

すべき点を次年度にどのように反映させるのか。 

①「コミュニティ運動会」「夏祭り」「防災訓練」「秋の祭礼」等の

活動。 

②コミュニティの会費の扱いについてと事務局の在り方。 

以上、ＰＤＣＡサイクルが機能しているのか。 

答 弁 者 副市長及び担当部課長 

 


